

# THE ROSI-CRUCIAN FELLOWSHIP

AN INTERNATIONAL  
ASSOCIATION OF  
CHRISTIAN-MYSTICS

A SANE MIND  
A SOFT HEART  
A SOUND BODY

MT. ECCLESIA  
OCEANSIDE, CALIFORNIA

## CARTA MENSUAL AL ESTUDIANTE

Septiembre 1 de 1935.

Querido amigo:

Citamos unos pasajes de una carta muy consoladora que pueden tener interés para nuestros estudiantes, y darles el valor de persistir en la obra, que demuestran el beneficio de las enseñanzas Rosacruces para el lector, y animarle a hacer más esfuerzos para diseminar el mensaje que ofrece consuelo al mundo dolorido y hambriento.

"Otra vez siento la necesidad de escribirles y suplicar a Dios que les bendiga, y decirles que alegramos ver que prosiguen las labores de la Orden Rosacruz durante este período de depresión e incertidumbre.

"Es muy difícil para nosotros afuera del redil, y el pensar en nuestra amada escuela que prosigue tan valerosamente nos da un ejemplo inspiradora. Este pensamiento nos anima a ceñirse y perseverar en la obra. Comprendemos que las entradas que recibe el Cuartel General son insuficientes para mantener y servir una escuela tan grande como la nuestra, y sabemos con sentimiento verdadero que como muchos otros miembros, contribuimos poco para aliviar el peso, ni aun lo necesario para los gastos de la imprenta y franqueo de las lecciones, y sentimos con vergüenza aumentar su carga. Sin embargo, al pasar esta depresión e incertidumbre, como regocijaremos en cumplirnos debidamente. Esforzamos a tener valor y regocijamos que los Seres Superiores sabían que por ser valientes merecimos nacer en tal época, y nos dieron la oportunidad de demostrar de 'qué material somos hechos', como dirían nuestros abuelos. Olvidaremos nuestros pesares y ocuparemos en aminar al prójimo que no ha tenido la fortuna de formar contacto con The Rosicrucian Fellowship que nos enseña a virar la vida recta.

"Esperamos al agente del gobierno que incluirá nuestra casa en el número creciente de hipotecas vencidas. Esta casa es todo que nos queda después de una vida de fatigas y privaciones. NO SOMOS VENCIDOS ni desanimados, porque comprendemos lo que dijo un profeta, 'El que es humilde de mente y corazón es amado de Dios.' Mi marido es médico, pero sus clientes no pueden pagar, por consiguiente las hipotecas e impuestos han consumido nuestra casa."

Esta carta es una de muchas que vienen a la Sede Central, cada una con sus problemas. Seguramente Dios ha permitido únicamente a los fuertes a encarnar durante este período particular; y aunque algunos infortunados piensen que por matarse que engañen a Dios, las ALMAS VALIENTES, como este estudiante, perseveran en la obra, aun hasta la más cruel pobreza, lo que ha sido la suerte de una de nuestras valientes probacionistas quien nos ha dicho que con frecuencia ella y su marido quedaron con una tasa de café amargo y compartieron entre sí una galleta. Ellos, también, empiezan a ver la luz entre las nubes de la miseria y bendecir la vara que les ha castigado. Durante quince años contribuían ellos bondadosamente a la Obra Rosacruz, pero hace cuatro años que han podido contribuir ni un centavo siquiera. Debiera el Cuartel General rehusarles el alimento espiritual? Demandar la libra de carne? NO, POSITIVAMENTE NO! Esto no es el tiempo de quitarles de la lista por la falta de contribuir.

Por comprender las dificultades de organizaciones como The Rosicrucian Fellowship durante estos tiempos, los queridos y generosos miembros se esfuerzan a hacer bondadosamente su parte. Por supuesto tenemos nosotros también nuestros DIAS TRISTES y la Sede Central ha sufrido; pero siempre teníamos fe en Dios, y si hacemos nuestra parte, si enviamos AMOR y estímulo a los corazones tristes y pesados, no nos abandonará Dios, y podemos darle gracias a EL por Su ayuda y amor. Comprendemos nosotros también que "Es siempre más oscuro antes del amanecer," y que el SOL de VIDA brilla detrás de las nubes más negras.

Y por esto, al terminar esta carta, deseamos animar a nuestros estudiantes en dificultades y que perseveren valientemente en la obra.

"No pido, O Dios, que la vida y el camino sean placenteros; no pido que me quite nada de su carga. Sólo le suplico Dios: que me guíe por el camino recto, aunque me faltara la fuerza, y aunque el corazón derremara sangre, por la paz a la luz.  
-Proctor.

De V. en el servicio de la humanidad,

THE ROSICRUCIAN FELLOWSHIP.

*Mrs Max Heindel*